

25.1.2022

Liebe Eltern,

es kündigte sich bereits mehrere Tage über die Nachrichten an. Die Labore sind mit der Auswertung der großen Menge der PCR-Tests überfordert. Daher haben wir heute die Information des Ministeriums erhalten, dass **ab morgen, Mittwoch, den 26.1.22. sich wieder alle Kinder täglich mit einem Antigen-Schnelltest (Nasenabstrich) in der Schule testen.**

Das Ganze also wieder zurück auf den Anfang 😊
Bitte seien Sie daher unbedingt für uns telefonisch erreichbar.

Sollte der Test Ihres Kindes positiv sein, müssen Sie Ihr Kind direkt wieder aus der Schule abholen.

Parallel dazu finden weiterhin die **Lollitests** statt, die im **Pool** ausgewertet werden. Sie erhalten also weiterhin eine SMS über das Pool-Ergebnis. Ist es negativ, kommt Ihr Kind am nächsten Tag wieder zur Schule.

Ist das Pool-Ergebnis (SMS am Abend) positiv, darf Ihr Kind am Folgetag nicht zur Schule kommen. Sie brauchen zur **Freitestung einen Bürgertest**. Gehen Sie mit Ihrem Kind zu einer Teststelle und geben Sie den negativen Befund Ihrem Kind mit in die Schule oder senden Sie ihn per Email an die Klassenleitung.

Anders als bisher findet keine zweite Testung über das Labor der Schule statt!

Wenn Sie für Ihren Arbeitgeber eine Bescheinigung benötigen, dass Ihr Kind positiv bei uns getestet wurde, wenden Sie sich bitte per Mail an das Sekretariat.

Bei allem Hin und Her mit den Testungen und tatsächlich derzeit wirklich hohen Infektionszahlen, bitten wir Sie weiterhin um Gelassenheit. Es ist eine Situation, die wir alle nicht ändern können. Gemeinsam können wir das Beste daraus machen, indem wir den Kindern soviel Schule wie möglich anbieten und wenn es die Kinder erwischt, den in aller Regel milden Verlauf, schnell hinter sich zu bringen.

Bleiben Sie positiv gestimmt und negativ getestet!

Mit unerschütterlichen Grüßen


S. Gehrke

P.S. Morgen ist der pädagogische Tag „Gewaltfrei lernen“ für das Kollegium;
Unterricht 8.10-9.45 Uhr, keine festen Abholzeiten in der Betreuung